

Berlin, ca. 1990

Bürgerinitiative "Rettet die Marienfelder Feldmark" am Grenzzaun am Schichauweg



Eine Menschenmenge der Bürgerinitiative "Rettet die Marienfelder Feldmark" demonstrieren am Grenzzaun gegen die Errichtung eines Grenzübergangs und für den Erhalt des Grenzstreifens aus Gründen des Umweltschutzes nach der Maueröffnung.

Fotograf: Albrecht Roos

Ortsangabe: Schichauweg | Bezirk(e): Tempelhof (West-Berlin)

Schlagworte: Grenzzaun; Menschenmenge; Protestbewegung; Umweltschutz

Inventarnummer: F-021456 | Direkter Link: <https://www.mauer-fotos.de/fotos/f-021456/>

Quellenangabe: Stiftung Berliner Mauer, Foto: Albrecht Roos